

## **Velotour 2013 nach Westen, von Delle (Jura) nach Orléans (Loire)**

vom Dienstag, 3. bis Donnerstag, 12. September 2013

Nach Venedig (Süden), Rotterdam (Norden) und Prag (Osten), fehlt noch der Westen. Entlang des Doubs, der Saône und der Loire fahren wir vom Jura durchs Burgundische nach Orléans, der Stadt der Jeanne d'Arc. Für viele von uns ist das Neuland. Wir treffen auf Weinbaugebiete, Karl den Kühnen, viel Natur und auf gemütliche Kleinstädte. Die Velodistanz beträgt wieder etwa 800 km.

Da auf unseren letzten sieben Touren das Wetter perfekt war stehen unsere Chancen stehen gut. Im schlimmsten Fall werden wir die Tour verschieben. Die An- und Rückreise werden wir wieder organisieren. Alles andere ist wie immer:

### **Erforderliche Fähigkeiten:**

- Täglich 80 - 120 km weit leicht auf und ab zu fahren.
- Kenntnisse in Velounterhalt und einfachsten Reparaturen.
- Grundkenntnisse im Fahren nach Karte.

### **Gruppengröße: max. 20 Personen**

1. SilberföchInnen
2. Mitglieder SAC Rhein
3. evtl. weitere Personen

Die Tourenleiter entscheiden über die Teilnahme und Einteilung.

**Kosten:** Unterkünfte und Essen werden wir laufend abrechnen.

**Haftung:** Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko. Die Teilnehmer müssen selber für genügenden Versicherungsschutz besorgt sein. Die Haftung der Tourenleiter wird ausgeschlossen, soweit gesetzlich zulässig.

Wir freuen uns auf unsere traditionelle grosse Velotour.

Mit den besten Grüßen

Hansjörg Graf und Peter Tanner

**Damit wir weiter planen können, brauchen wir jetzt eure provisorischen Anmeldungen, bis Ende April bei mir:**

**071 755 22 77, [grafh@bluewin.ch](mailto:grafh@bluewin.ch)**